

Randonnée / Argis, le jeudi 2 octobre 2025

Ce jeudi 2 octobre, 18,40 km et 732 m de dénivelé sont prévus au programme de cette rando dans le Bugey, on verra à l'arrivée.

La journée s'annonce agréable, le brouillard a disparu, 15 randonneurs sont présents au covoiturage, parking Grosfillex.

Arrivée à Argis, point de départ de notre marche, la température avoisine 3°, le soleil illumine déjà les sommets, après un petit café et quelques croissants (ça devient une habitude) il nous faut partir.



Le sentier démarre après avoir traversé le village, nous prenons rapidement de la hauteur, le chemin rocaillieux longe la falaise. Après quelques km, il nous faut poser les vestes, on se réchauffe déjà.

A la sortie de la forêt, nous continuons jusqu'à apercevoir Evosges, village où nous allons déjeuner plus tard.



Virage à droite pour remonter sur l'autre versant de la montagne jusqu'à la piste d'envol des parapentes. Déjà 6 km et le dénivelé est presque fait. Nous traversons la prairie et descendons tranquillement jusqu'à la Croix du Plan.

Direction alors le village d'Evosges, que nous parcourons. Quelques curiosités à voir : fontaine ronde réalisée par des tailleurs de pierre du village, monument dédié à la mémoire des maquisards de la région, son église située

en dehors du village car en 1550 celui-ci est entièrement détruit par un incendie et reconstruit plus haut.

Nous continuons à descendre pour arriver à l'Etang Buinand, quelques tables et rochers ensoleillés sont prises d'assaut pour pique-niquer au soleil.



Passage au Col d'Evosges, grimpette sur les rochers pour parvenir jusqu'à sa Croix éponyme. Magnifique panorama sur notre prochain village et la superbe vallée qui l'entoure.



Descente à travers la forêt jusqu'à Oncieu, connu pour sa forme circulaire et la prairie qui l'entoure.

Petite histoire du village : En 1564, la peste détruit le village, le propriétaire du château propose aux survivants de reconstruire leur maison autour de son verger. « A une condition qu'il n'y ait aucune ouverture qui donne chez lui »

Retour à Argis avec plus de 3 km de route goudronnée Pfff... arrêt pour certains devant un spectacle d'enrubannage (technique qui consiste à emballer l'herbe fraîchement coupé avec un film plastique pour la conservation).

A l'arrivée le compte sera de 21 km et 800 m de dénivelé. Arrêt à Ambérieu pour terminer la journée avec boissons offertes par Christophe et tarte par Dominique.